



DECLARACION PUBLICA.

Los dirigentes sindicales del Partido Socialista de Chile en el exterior, nos hemos reunido los días 16, 17 y 18 de Diciembre en Paris, en una Conferencia Extraordinaria para debatir los graves problemas de la conducción superior de nuestro Partido, de la conducción sindical exterior, la situación política chilena y el marco internacional de nuestras luchas, concluyendo en los siguientes acuerdos y resoluciones políticas generales :

1.-Rechazar categóricamente la política intervencionista y agresiva del imperialismo norteamericano contra los pueblos del mundo, que se manifiesta con particular intensidad en America Latina y el Caribe.

La matonesca invasión a Granada, aolastando las legítimas conquistas de ese pequeño y pacífico pueblo constituye una advertencia clara para la clase obrera latinoamericana y los trabajadores del mundo. Esa política intervencionista se sigue desplegando en las provocaciones contra Cuba Socialista, en el apoyo directo a la contrarrevolución en Nicaragua y la realización de sabotajes cotidianos por parte de la CIA contra la revolución Sandinista, en la intervención militar directa en El Salvador para tratar de frenar el vigoroso avance del FMLN, vanguardia político-militar de la clase obrera y el pueblo salvadoreño, en el apoyo a la guerra de contra-insurgencia y genocida del gobierno guatemalteco y también se manifiesta en una escala superior en todo el continente, tratando de evitar un colapso de las dictaduras militares del cono sur, para lo cual desarrollan febriles maniobras políticas para organizar el reemplazo de las dictaduras militares en crisis y al mismo tiempo intensificar su línea de penetración del movimiento obrero organizado, para tratar de frenar las demandas económicas y políticas de los trabajadores.

Se hace necesario un nuevo internacionalismo en America Latina, El Caribe y todo el mundo para frenar la demencial política agresiva del imperialismo, conducido por el gobierno de Reagan. Nos pronunciamos decididamente por fortalecer un internacionalismo proletario mas visible, real y combativo y por llevar adelante todas las acciones concretas de unidad antimperialista a nivel regional y continental, que permitan frenar la descarada intervención norteamericana en nuestros asuntos internos.

... apoyar claramente el surgimiento del Movimiento Democrático Popular, que es una primera manifestación de lo que debe ser la alternativa democrática de la clase obrera y el pueblo.

La profunda crisis de la dictadura militar de los monopolios y las transnacionales, sólo tendrá una salida real, si los trabajadores organizados aglutinados en un amplio bloque social y político, toman en sus manos la tarea de construir una democracia en una perspectiva socialista.

Los principios rectores de nuestra lucha deben ser los de combatir sin tregua por derrocar a este régimen militar, con el uso legítimo de todas las formas de lucha articuladas en un rumbo estratégico insurreccional; mantener muy firme la independencia política de la clase obrera en este período, dejando de lado cualquier pacto social y político, que solo serán mecanismos de freno de las luchas del pueblo para favorecer una salida de recambio y un nuevo modelo de acumulación de una burguesía en crisis; fortalecer día a día la unidad social y política de la clase obrera y el pueblo chileno, para hacer viable una unidad democrática amplia, en una auténtica perspectiva de desarrollo nacional, que solo podrá construirse a partir de la acción común como ha ido sucediendo en el curso de este año en las jornadas de protesta, no renunciar por ningún motivo a disputar la hegemonía de la lucha democrática en una perspectiva clasista y revolucionaria, que se podrá ir logrando junto al avance de la ofensiva popular.

Los intereses generales y parciales de la clase obrera chilena requieren de un fortalecimiento a todo nivel del FOC, desde la ampliación del frente político, el fortalecimiento de la coordinación y dirección conjunta de la lucha entre nuestro Partido, el Partido Comunista, el MIR y otras fuerzas revolucionarias para llevar adelante las campañas de lucha democrática hasta el necesario surgimiento de los Comités de lucha democrática, que permitan ir produciendo esa incorporación de las vastas fuerzas sociales que se movilizan por sus derechos. De allí que no compartamos bajo ningún punto de vista la errónea propuesta realizada por una parte de nuestra Dirección en Chile, de frenar el impulso de constituir los organismos de base del FOC para llegar a un acuerdo político con la DC.

El heroico y combativo avance de las luchas de los trabajadores en este año requiere de una conducción clasista con fuerza, organización, decisión. Las masas están presionando por el Paro Nacional, acorralando las directivas sindicales más reformistas y vacilantes.

Ese Paro Nacional que se prepara para el próximo año solo podrá realizarse a partir de un nuevo movimiento sindical chileno, que combine la lucha legal con la ilegal, la protesta pacífica con la acción violenta y decidida de los trabajadores. Al calor de ese ascenso de las masas, de sus luchas se irá renovando la actual conducción de la Coordinadora Nacional Sindical, por una que refleje con más propiedad sus exigencias de conducción y sus intereses políticos.

La clase obrera chilena ha echado a andar. El Paro del Cobre fue la clarinada de alerta para el movimiento popular y el llamado a movilización general, abriendo una nueva fase en la crisis del régimen, con la incorporación de otra alternativa a la crisis. El Paro Nacional, marcara el inicio de una gran ofensiva de la clase obrera y el pueblo en la perspectiva del derrocamiento de la tiranía, sin conciliación en la lucha. Los dirigentes sindicales socialistas debemos aprestarnos para estar a la cabeza de las masas en las luchas que se avecinan, levantando el Programa Democrático del Pueblo, para orientar cada lucha obrera y popular, disputando la correcta conducción del movimiento democrático.

3.-La Conferencia sindical exterior del PSCH apoya resueltamente a los miembros del CC exterior que se opusieron a la traición política, la designación de una Comisión Organizadora del 24 Congreso y el desconocimiento de Clodomiro Almeyda, como Secretario General por su alta responsabilidad en el fracasado viraje derechista del Partido.

Esa maniobra derechista se inicio en el exilio, en el frente sindical, con la entrega por parte de Calderon y Del Canto, del CEX-CUT, para fortalecer la negociación que se llevaba adelante con la DC. La Conferencia Sindical asume con legitimidad y justeza la defensa de este organismo, en la línea de tener un instrumento que apoye las luchas de los trabajadores chilenos y la construcción en Chile de una nueva Central Unica de Trabajadores.

Los trabajadores chilenos necesitan, para definir a su favor la coyuntura de crisis prolongada de la dictadura militar, de partidos muy firmes, aguerridos y combativos y no esos heterogeneos ambiguos e impotentes movimientos populistas que planean los estrategias del recambio de la dictadura.

Nuestro deber histórico es construir un Partido Socialista que asuma con claridad su representación clasista, impregnado de la ideología de la clase obrera, profundamente enraizado en las fuerzas sociales revolucionarias y con una clara y sostenida línea y práctica de acumulación de fuerzas social, política y militar para hacer viable el desarrollo de una auténtica democracia y la construcción del socialismo.

En esta fase de recambio persistirán los intentos de cambiar el carácter revolucionario del Partido por parte de la burguesía y el imperialismo. La dirección principal de esa maniobra pasa por liquidar nuestra organización en una fusión con diferentes grupos socialistas para conformar ese movimiento político que organice la colaboración de clases y que por su inconsistencia ideológica, política, orgánica, no represente peligro para la clase dominante.

Por esas razones nos oponemos abiertamente al Congreso de Unidad Socialista que convoca una parte de la Dirección del Partido y por el contrario levantamos como necesidad histórica la realización del 24 Congreso del Partido, el cual estamos dispuestos a llevar adelante como un paso más en la defensa de nuestro querido Partido.

La Conferencia Sindical Exterior del PSCH llama a los dirigentes más consecuentes del Partido en Chile, a sus dirigentes sindicales probados y a la militancia toda a oponerse de una vez y con claridad a estas maniobras liquidacionistas que se ubican en la línea del desarme de nuestro Partido y del desarme de la alternativa democrática del pueblo para dejar paso libre al recambio de la dictadura militar fascista.

Finalmente la Conferencia sindical saluda fervorosamente a la solidaridad internacional, particularmente en el terreno sindical, que durante una década ha sostenido con mucha generosidad la causa de los trabajadores y de todo el pueblo chileno. La Conferencia saluda las jornadas de lucha que han llevado adelante los trabajadores y todo el pueblo de Chile abriendo paso de manera objetiva a una auténtica salida democrática y popular, y saluda muy especialmente a los compañeros del Partido Socialista en Chile, a sus cuadros sindicales que se han jugado en la lucha contra el fascismo, señalando que nuestro compromiso es redoblar los esfuerzos por el retorno a la Patria para luchar codo a codo en esta hora histórica para Chile, por lograr un apoyo más fuerte con las luchas del pueblo chileno y trabajando la solidaridad con el gran Paro Nacional, que se organiza y agita en el país, que significa-

ra definitivamente el paso a la ofensiva de la clase obrera chilena por la democracia y el socialismo.

! Viva el internacionalismo proletario !

! Viva la unidad de la clase obrera !

! El presente es de lucha el futuro es nuestro !

! Por un movimiento sindical clasista y revolucionario !

! Viva el Partido Socialista de Chile !

CONFERENCIA SINDICAL EXTRAORDINARIA

PARTIDO SOCIALISTA DE CHILE.
